

Grußwort Pro Bahn
Josef Niedermaier, Landrat
Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen



Liebe Freundinnen und Freunde des Bahnfahrens,

unsere Gesellschaft ist mobil wie nie zuvor in der Geschichte. Diese individuelle Mobilität macht uns flexibel und ermöglicht es uns, Distanzen aufzulösen und uns die Welt innerhalb kürzester Zeit zu erschließen. Und das eben nicht nur virtuell, sondern immer noch selbst präsent vor Ort. Diese Mobilität steht aber auf einem Prüfstand. Die Verkehrswende ist meines Erachtens unabdingbar, dass wir auch in Zukunft nicht nur einfach und unkompliziert von A nach B kommen, sondern sie ist essentiell dafür, dass wir den Reiz unserer Region erhalten können. Sowohl aus Klimaschutzgründen als auch mit Blick auf die überlasteten Straßen.

Als Landrat treibe ich den Ausbau des ÖPNV mit allen Möglichkeiten voran, die ich habe und die strategisch sinnvoll sind. Der MVV im ganzen Landkreis ist erklärtes politisches Ziel, auch der Ausbau der Busverbindungen und der Mobilitätsmix stehen ganz oben auf der Agenda. Dazu gehört auch, dass das Bahnfahren unkompliziert ist und gern genutzt wird. Wenn die Qualität stimmt, dann - da bin ich mir sicher - werden die Fahrgastzahlen steigen.

Diese Ausgabe, in der Sie dies hier lesen, ist die 400ste Ausgabe der „Pro Bahn Post“, in acht Jahren stünde die 500ste Ausgabe an. Vielleicht ist dann die Verlängerung der S7 bis nach Geretsried buchstäblich greifbar, nach heutigem Planungsstand ist das realistisch und ich glaube fest daran, dass das klappt.

In der Hoffnung, dass die Verkehrswende durch den Einsatz aller gelingt, wünsche ich allen Bahnfahrerinnen und Bahnfahrern allzeit gute Fahrt.

Ihr
Josef Niedermaier
Landrat